

Accueil » Grand Sud » Haute-Garonne

Balma. Journées nature : que d'eau que d'eau

La 3ème édition « Journées nature » initiée par la Région Midi Pyrénées du 24 mai au 1er juin s'est déroulée dimanche dernier à Balma avec comme invitée surprise la pluie. Cette journée organisée par Bruno Cros étudiant en BTS (initiateur de cette journée), l'association les Souris vertes de Balma et le Conseil Municipal des jeunes et de nombreuses associations balmanaises a été malgré tout marquée par de nombreuses manifestations sur le thème majeur de l'eau, au centre de nombreuses inquiétudes et réflexions liées au développement durable.

Comme prévu la matinée fût consacrée à une randonnée pédestre de deux heures et parallèlement au même moment les jeunes du CMJ ont assuré un ramassage des déchets dans le bois de Noncesse qui s'est avéré fructueux. Pluie oblige, le pique nique nature a été annulé. L'après midi sous des abris de fortune, tant bien que mal les manifestations se sont déroulées autour des stands du CMJ, des Souris Vertes, de l'Apcveb, l'amap.. jeu de piste, quiz etc... avec en fin d'après midi une pièce de théâtre jouée par « la Compagnie du Quatre » sur le thème de la nature. Une journée dont s'est félicité le maire Alain Fillola pour sa réussite, même si la pluie en a contrarié le déroulement..., au fait le thème de ces journées nature était quoi,... l'eau !

► Publié le 30 mai 2008 à 10h44

 **Dossier** : [Les journées nature de Midi-Pyrénées](#)

[Futurize You](#)

Quelle tête aurez-vous à 70 ans? Faites la simulation maintenant.

www.ingdirect.fr

[Allier](#)

Que se passe-t-il dans l'Allier ? Le Post vous informe

www.LePost.fr

[J'ai perdu 5 kg](#)

Perdre 5 kilos par semaine avec Trimgel, ce n'est pas normal.

www.Trimgel.fr

